



Pièces	Studio
Superficie	16 m²
Référence	MN326-EDGARD
Prix	110 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

Nice carras / saint augustin : 34 avenue saint augustinidéalement situé, au calme absolu, à proximité immédiate des commodités, du tramway, de l'école edhec et paul augier, à 5 min à pieds de la mer. Venez Découvrir "edgard", ce studio de 16m², en bon état général, dans une copropriété très bien tenue et sécurisé. l'appartement est lumineux et au calme. Idéal investissement locatif - location 720 euros/mois CC ! Classe énergie - copropriété de 470 lots - charges mensuelles 45€ tout collectif - taxe foncière 515€ - pas de procédure en cours à notre connaissance. Les informations sur les ...

Nice carras / saint augustin: 34 avenue saint augustinideally located, in absolute calm, close to amenities, the tramway, the edhec and paul augier schools, 5 minutes' walk from the sea. Come and discover "edgard", this 16m2 studio, in good general condition, in a very well maintained and secure condominium. The apartment is bright and quiet. Ideal rental investment - rental 720 euros/month CC! Energy class - co-ownership of 470 lots - monthly charges €45 for all collectives - property tax €515 - no procedure in progress to our knowledge.

L'AGENCE M

19 bd Victor Hugo - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr